

Medio Ambiente prevé iniciar las obras en febrero de 2007

REDACCIÓN

Las empresas adjudicatarias del nuevo trazado del Júcar-Vinalopó entregaron ayer a Aguas del Júcar los proyectos constructivos de las obras del trasvase desde el Azud de la Marquesa en Cullera hasta el tramo V del antiguo trazado en la Font de la Figuera. Estos proyectos, en los que se especifica el trazado definitivo de la infraestructura, las características de las obras y su presupuesto, deberán ser ahora estudiados por los técnicos de Aguas del Júcar, que a su vez los remitirán a la Confederación Hidrográfica del Júcar para su supervisión definitiva. Según todas las previsiones, el Ministerio de Medio Ambiente aprobará los proyectos constructivos en enero, de modo que las obras podrán comenzar a principios de 2007 (febrero). Teniendo en cuenta que los plazos de ejecución oscilan entre 16 y 20 meses, el Júcar-Vinalopó podrá estar operativa a finales de 2008.

En su reunión de ayer, el Consejo de Administración de Aguas del Júcar aprobó también la liquidación definitiva de los tramos II, III y IV del antiguo trazado desde Cortes de Pallás. Las constructoras adjudicatarias de esos tres tramos han renunciado al lucro cesante, lo que supone un importante ahorro para la sociedad estatal.

El consejo aprobó también la licitación de los concursos de asistencias técnicas de los cinco nuevos tramos con un presupuesto de 3'5 millones de euros. Los departamentos de Geografía, Prehistoria y Arqueología de la Universidad de Valencia se encargarán de realizar el seguimiento de las obras con posible afección al patrimonio.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticia Origen

■ Los usuarios aceptan negociar el trasvase pero el Gobierno les exige nuevas condiciones . [Alicante](#)